

CASANARE

# Cuidado, **Ecopetrol** alerta por falsas ofertas a nombre de la empresa en Casanare

Publicado Publicado hace 8 horas el 6 febrero, 2020  
Escrito Por: **Orlando Correa**



**Ecopetrol** alerta a los empresarios de Casanare y a la comunidad en general, debido a que personas inescrupulosas están utilizando el nombre de la Empresa para ofrecer procesos falsos de compras y contratos en los municipios de Paz de Ariporo, Aguazul y Yopal.

Según las denuncias que han llegado a **Ecopetrol**, algunos empresarios han sido abordados por supuestos ingenieros quienes piden información, combustible y servicios de camionetas supuestamente para el servicio de la Empresa.

**Ecopetrol** solicita a la ciudadanía denunciar ante las autoridades competentes este tipo de prácticas delictivas, que se presentan con mayor frecuencia en las zonas de operación de la Empresa.

También recomienda verificar cualquier solicitud relacionada con procesos de contratación en la línea telefónica nacional 018000918418 opción 3-3-3 o en la línea de servicio al cliente en Bogotá (1) 2345000.

Fuente: El Diario del Llano – HOLA Casanare

TEMAS RELACIONADOS #CASANARE #ECOPETROL #ESTAFAS #ESTAFAS EN CASANARE #FALSAS OFERTAS LABORALES #FALSOS CONTRATOS #INICIO

NOTICIA ANTERIOR **Yopal sitiado por la inseguridad, fleteos y hurtos atemorizan a la comunidad** NOTICIA SIGUIENTE **Confirman que en Paz de Ariporo se construirá Centro Integral de la Discapacidad**

Orlando Correa

TE PUEDE GUSTAR



**Confirman que en Paz de Ariporo se construirá Centro Integral de la Discapacidad**



**En zona rural de Maní se escondía una de las delincuentes más buscadas de Casanare**



**Hoy estará en Yopal Jairo Clopatofsky, Alto Consejero Nacional de Discapacidad**



**Capturan en flagrancia en Paz de Ariporo a migrante con 75 cigarrillos de marihuana**



**Multan en Casanare a conductores de camioneros por transportar personas en la carrocería**



**Comfacasanare abrió convocatoria para subsidios de vivienda**

COMENTE AQUÍ

CASANARE

# Hombre que mató ave silvestre en el Parque la Iguana de Yopal afrontaría problemas penales

Publicado Publicado hace 6 horas el 6 febrero, 2020  
Escrito Por: **Orlando Correa**



Un lamentable suceso se presentó este miércoles en horas de la mañana en inmediaciones del parque La Iguana en Yopal, donde una especie de fauna silvestre habría sido impactada en varias ocasiones por un hombre que portaba un arma rudimentaria, que acabó con su vida.

El ave, popularmente conocido como ‘garrapatero’ o ‘chiriguare’, fue la especie de ave afectada, un animal que generalmente hace compañía a los bovinos en el campo y se alimenta de roedores e insectos, dijo Álvaro Camacho, profesional de fauna de Corporinoquia. Funcionarios de la Corporación y Policía Ambiental llegaron al lugar de los hechos y encontraron al ave con dos heridas, una en el miembro izquierdo que le causó fractura y otra en el costado derecho que le perforó el pulmón.

¿Cómo pasó?

El autor de este artículo es un periodista independiente que trabaja en el sector de la comunicación. Puedes contactarlo a través de su correo electrónico: orlando@eldiariodelllano.com

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

# Confirman que en Paz de Ariporo se construirá Centro Integral de la Discapacidad

Publicado Publicado hace 7 horas el 6 febrero, 2020  
Escrito Por: **Orlando Correa**



La Gestora Social del Departamento Cielo Barrera, en representación de la Gobernación de Casanare, acompañó al Consejero Presidencial Jairo Clopatofsky al municipio de Paz de Ariporo, donde se reunieron con la alcaldesa Eunice Escobar y habitantes con discapacidad para ratificar compromisos con el Gobierno Departamental y Municipal.

Allí la esposa del Gobernador de Casanare, manifestó su disposición para trabajar con el municipio de Paz de Ariporo en favor de las comunidades vulnerables del Departamento, “Estamos abanderados de toda la parte social, de todo el tema discapacidad, de adulto mayor, de niños, de jóvenes, de mujeres cabeza de hogar. Dios nos colocó en este lugar para servir, así que las puertas de la Gobernación están abiertas y aquí estamos para dar apoyo a todos los proyectos que vengan de la alcaldía”.

En su intervención, el Alto Consejero indicó que uno de los compromisos fue el de apoyar a

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

# Yopal sitiado por la inseguridad, fleteos y hurtos atemorizan a la comunidad

Publicado Publicado hace 15 horas el 5 febrero, 2020  
Escrito Por: **Orlando Correa**



Aunque las autoridades anuncian operaciones contundentes para repeler la escalada delictiva que sacude a Yopal por estos días, la comunidad no soporta más actos delictivos y reclama, especialmente a través de redes sociales, resultados contra quienes están generando el caos.

Aunque la modalidad no es nueva, los hechos comenzaron a tomarse muy preocupantes desde el pasado fin de semana, cuando fueron lesionadas varias mujeres, incluidas dos niñas, quienes se movilizaban en motocicletas y fueron lanzadas al piso por delincuentes que también desde motocicletas les raparon sus bolsos y objetos de valor, generando el rechazo de la comunidad que exige resultados contra los delincuentes.

A tal grado de desespero llegó la comunidad por estos hechos delictivos, que a través de redes sociales están convocando a protestas pacíficas frente a la Alcaldía de Yopal, para reclamar

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



**Yopal sitiado por la inseguridad, fleteos y hurtos atemorizan a la comunidad**

CASANARE / Publicado hace 15 horas



**Confirman que en Paz de Ariporo se construirá Centro Integral de la Discapacidad**

CASANARE / Publicado hace 7 horas



**Hombre que mató ave silvestre en el Parque la Iguana de Yopal afrontaría problemas penales**

CASANARE / Publicado hace 6 horas



**Alertas por temporada seca en el departamento del Meta**

META / Publicado hace 5 horas



**Condenan a integrante de las autodefensas por tres graves delitos contra la vida**

META / Publicado hace 10 min



**24 años de prisión pagará exparamilitar responsable de homicidio en el Meta**

META / Publicado hace 24 segundos